
勝山市立村岡小学校学校だより 令和２年２月２７日
№２５

笑顔いっぱいむろこっ子

早いもので、２月も終わりとなりました。来週になると弥生３月、学校にとって大き
な節目の月を迎えます。振り返ってみると、クマによるマラソン大会の中止、暖冬によ

るスキー練習会の中止と、自然の前にあきらめることや我慢することの多い年でした。今、日本全
国では、コロナウィルスの感染拡大が大きな問題になっています。こちらも、オリンピックや修学
旅行までには、どうかおさまってほしいと願うばかりです。そんな中、学校では、卒業や学年末を
間近に控え、子どもたちは元気にがんばっています。いろいろなことから、どの学年も「大きくな
ったなぁ！ 「成長したなぁ！」と感じています。その集大成をお見せできるのは、 「６」
年生を送る会」での発表でしょう。ぜひお越しいただいて、各学年の１年間の成長 のあ
とをご覧いただきたいと思います。

２年生から１年生へのモル
ちゃんの引き継ぎ式がありま
した。２年生は、とてもわか

りやすく１年生に教えてい
ました。とてもりっぱでし
た。引き継ぎをしても、ま
だまだ２年生はお世話を頑
張っています！

獣医の先生をお招きして
行いました。お世話するか

、らには
し っ か
り 勉 強
し な い

と！とどの子も真剣でし
た。触ることもできたよ！

ちょっとドキドキ
でしたが、中学生の
方が上手に説明して
くれて、不安も少し
なくなったようで
す。中学生ってすご
いなぁとあらためて
感じたね！

来年からのクラブ活動
に備えて、３年生が見学

。です
い っ
しょに体験もしてみて、
どのクラブにしようか迷
っていますね。４月にな
るのが楽しみです！

区長会長さんをはじめとする地域の
方と、 会長さんをはじめとする保PTA

護者の方と学校からは校長以下３名で行いました。最初
に、全校の授業の様子をみていただきました。どのクラ
スも明るい雰囲気で、落ちついて授業ができていて、み
なさんとても感心しておられました。その後、今後のよ
りよい村岡小学校について、話し合いました。とても有意義な会でした。

図書委員会が「正しい
本の扱い方」を劇で説明

し て
く れ
ました。なかなかの名演
技に、みんな真剣に聴い
ていましたよ。わかりや
すく伝えるって大切！

今 年 は
感 謝 集
会をして
から送る
会になり
ま す 。

、リコーダーの発表の後
昔の道具を見せていただ
き、実際に着てみたり、
動かしたりさせていただ
きました。貴重な経験が
でき、地域の方ともたく
さんお話をすることがで

きました！ありがとうございました！



２／１７～２／２１まで、環境委員
「 」 。会による アルミかん選手権 でした

みなさんたくさん持って来ていただ
き、ありがとうございました。
ある子の話を聞くと 『家では誰も、

ビールを飲まないから、家にあったビ
ールが消費期限を過ぎていたので、中
身を出して、持って来た』そうです。
家にカンがない
というおうちも
そんな風に協力

、していただいて
本当に感謝いた
します。

＜３月の予定＞

２（月）クラブ（最終） １７（火）卒業式予行･準備
５年以外下校 13:25３（火）新清掃班長会
５年生下校 15:40４（水）全校集会

お話宅急便（最終） １８（水）卒業式
児童下校11:30５（木）感謝集会･６年生を送る会

２０（金）春分の日９:２0～１１：２５
９（月）委員会（最終） ２３（月）教室移動

１０（火）卒業式練習開始 給食終了
清掃班長会 ２４（火）修了式 朝清掃

児童下校11:20PTA 会計監査
実行委員会 ２７（金）離任式PTA

児童下校10:00１１（水）全校朝礼 ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校
１２ (木）中学校卒業式 ４／７（火）入学式準備

新６年生８：３０１３（金）大掃除
１６（月）地区子ども会 ４／８（水）新任式 入学式

児童下校1４:２0 児童下校1１:１５

学校評価の学校へのご意見の回答（一部文を簡略化しています。ご了承ください）
＜学校での指導について＞
・児童との教育相談から、先生がいろいろなご指導をしてくださってありがたかった。教育相談はこれからも
続けてほしい。

・子どもに寄り添った丁寧で温かい指導に感謝している。これからもお願いします。
→たくさんのお褒めの言葉をいただき、心からありがたく思います。子どもたち一人一人に寄り添ったあたたかい指
導をこれからも心がけていきます。よろしくお願いいたします。
＜学校行事について＞
・先生方が大変なので、行事の見直しや、保護者が関わってすることで負担が減ることを願います。
・保護者会を平日開催にしてほしい。
・児童会運動会を日曜日にして、親も参加したい。
→お家の方のあたたかいお気遣いがうれしいです。行事に関しては、かなり精選しましたので、これ以上は減らせない
と思っています。保護者会は、同日に行事を入れることも多いので、参加されやすい土曜日か日曜日で開催します。
児童会運動会は児童の企画運営によるものなので、児童だけで行います。ご了承ください。
＜ 行事について＞PTA
・親子行事については、今年度少し変わったところもあったが、よかったという意見と変えない方がいいとい
う意見がありました。
・クマの送迎について、 としてできることを相談したりアイデアを募るとよい。PTA
→親子行事については、いろいろな意見が出ているので、来年度また検討して決めていただきたいと思います。クマ
に関しては、今年以上にどんな対応ができるか早めに検討したいと思います。

来年の新入生
たちを 年生が1
おもてなししま

した。まず最初は、学校ラリークイズです。学校の中
を案内しながら、いろいろな教

。室でのクイズに答えていきます
案内する子も、クイズを出す子
も楽しそうでした。その後体育
館でゲームをしました。もうす

。っかりお兄さんお姉さんでした

京都から４名の先生方が授
。業参観にいらっしゃいました

インフルエンザから回復した
ばかりでしたが、５年生はいつものように元気にコ
ミュニケーションしていましたよ。授業中のみんな
の会話の多さに、びっくりしておられました。積み
上げてきたものって大きいですね。

来年から委員会に参加する３年も加えて行い
ました。５･６年生の立派な態度に導かれ，活
発に意見が出されました。自分たちの手で学校
を良くしたいという気持ちが伝わりました。前

に出ている委員長副委員長は、ピンと背筋
が伸びて、会議中一度も背もたれを使って
いませんでした。また、発表も、原稿をみ
ることもなく．みんなの方を見て堂々と発
表していました。

、 、 、「 」質問にも よく考えて答え 授業で鍛えてきた 意見を持つこと
「きちんと伝えること 「相手の意見を聞いて考えること」の力が」
ついてきたなぁと思いました。




